



DOCUMENTO PLENARIO MOVIMIENTO EVITA BARADERO

El pasado sábado 4/11 realizamos, en el Sindicato de Obreros y Empleados de Refinerías de Maíz (SOERM), el plenario del **Movimiento Evita Baradero** junto a más de 50 compañeros y compañeras dónde hicimos un análisis político general y local, pero además un balance de lo que hicimos este año como organización y, también, del período que se viene.

Con respecto al panorama nacional que dejaron las últimas elecciones, hablamos de la legitimidad que recibió en las urnas la alianza gobernante y de la necesidad de organizarnos frente al ajuste que ya empezó y que no tiene indicios de frenarse, sino todo lo contrario. No podemos dejar de mencionar que tal escenario lo venimos generando, como campo popular, hace varios años, dónde la subestimación de quién hoy gobierna y los errores propios fueron factores fundamentales. En el panorama local, la situación es aún más drástica, dónde la diferencia a favor de la actual gestión fue mayor que en la Provincia y la dispersión de la oposición, exagerada, haciéndonos cargo del nivel de responsabilidad que nos corresponde.

Discutimos todo lo que hicimos este año, sobre todo desde la **Confederación de Trabajadores de la Economía Popular (CTEP)**, de la necesidad de mantener a rajatabla los espacios más cotidianos de contención, como lo son los merenderos, que hoy sirven la merienda a más de 150 niños y niñas de Baradero. De profundizar el sostenimiento y creación de unidades productivas para seguir inventándonos nuestro propio trabajo en un contexto que dista mucho de ser el ideal, tales como talleres de capacitación de oficios, huertas comunitarias y talleres de costura, sólo por nombrar algunos.

Como cualificación de nuestro Movimiento, el hecho más importante del año fue la construcción del **Frente de Mujeres Evita** y su primer plenario, dónde se discutió y visibilizó la violencia que afecta cotidianamente a las mujeres, se intercambiaron experiencias resaltando la importancia que tiene la participación de la mujer en la Organización. Se debatió como el ajuste que lleva adelante el gobierno actual nos afecta a las mujeres en general, y a aquellas que sufrimos la falta de trabajo y oportunidades en particular. Por último, se acordaron reuniones semanales de formación para profundizar la discusión y comenzar así en la articulación con instituciones para la intervención en casos de violencia de género.

Desde el **Frente de Juventud (JP Evita)** discutimos la necesidad de redoblar los esfuerzos en nuestra militancia diaria para impulsar la agenda de los y las jóvenes, como la falta de empleo y oportunidades. Hablamos de la responsabilidad que nos demanda la etapa que viene y, por lo tanto, decidimos comenzar a realizar ciclos de formación política, como así también utilizar al deporte como herramienta de inclusión social.

Hacia adelante, definimos profundizar las medidas para que se trate en el Concejo Deliberante el proyecto de ordenanza de **Emergencia Alimentaria** presentado por nuestra Organización hace meses. Por otro lado, decidimos apoyar la lucha por una vivienda digna del **Barrio "2 de septiembre"**.

Con respecto a las próximas elecciones del **Partido Justicialista**, definimos participar de la mismas, con el objetivo de juntar la mayor cantidad voluntades posibles y no aportar aún más a la dispersión interna, en un claro gesto de madurez política para lograr la tan ansiada **unidad**.